



CEDIDA

PILAR COLLAO, CANDIDATA POR CABILDO.

“Han sido muchos años de estancamiento”

La cabildana planea poder convertirse en la primera alcaldesa de la historia.

Juan José Núñez Brantes
 La Estrella de Quillota-Petorca

ÚLTIMOS CUATRO AÑOS

Con la premisa de querer lograr ser la primera mujer que alcanza el poder en Cabildo, Pilar Collao comentó que durante este tiempo “ha habido una especie de deficiencia en cuanto al reconocimiento de problemáticas reales, y una poca capacidad de gestión para poder subsanar y sobrellevar las necesidades urgentes de nuestra comuna”. Además añadió que “en los últimos años se ha instaurado una cultura política social basada en ideas y no en acciones concretas que al menos puedan amortizar las problemáticas que surgen en la comunidad, generando una crisis municipal evidente. La gestión y administración municipal no se ha ajustado a los cambios, necesidades y transiciones comunales de los últimos 10 años y es allí donde debemos detenernos para mejorar”.

LO QUE FALTA POR HACER
 “Por mencionar al menos



En los últimos años se ha instaurado una cultura política basada en ideas y no en las acciones concretas”.

Pilar Collao

dos básicas y esenciales: Cabildo a pesar de contar con más de 20 mil habitantes, aún no cuenta con un Cesfam u otras instituciones que puedan fortalecer la gestión en salud. No existe una red de fortalecimiento de las postas rurales donde sabemos que casi el 41% de la población de la comuna vive en el sector rural. Por su parte, las escuelas y liceos municipales no cuentan con los insumos suficientes ni las necesidades básicas para entregar a nuestros niños y adolescentes, una educación digna y que se desarrollen educacionalmente como se debe. Hay mucho por hacer aún en la comuna y no será un trabajo fácil” afirmó la candidata.

DESAFÍOS

“Son muchos los desafíos que debe enfrentar la pri-

mera autoridad comunal, los que sin duda debe abordar desde el convencimiento de que nuestra gente está cansada de esperar que se prioricen las necesidades. Han sido muchos años de estancamiento y poca eficiencia municipal, por lo que los desafíos no son menores. Hay que comenzar a recuperar la confianza de nuestros vecinos, ser responsables al asumir un cargo, extendiéndose también a funcionarios que realizan labores municipales, entendiéndose que el municipio se debe a la comunidad”, declaró Collao.

FUTURO

En torno a los próximos años, Collao afirmó que ve a Cabildo “en un escenario complejo, pero no imposible de mejorar. Porque quien salga electo tendrá que asumir las deficiencias y problemáticas que se arrastran de periodos anteriores, lo que tomará un tiempo para dejar a la comuna en una situación financiera que permita el desarrollo comunal y cumplir las expectativas de la comunidad. No obstante, soy una convencida de que, si existe un trabajo en conjunto con los actores locales y el municipio, es posible tener como resultado un trabajo eficiente territorialmente”.